
Ce qui m'a rendue

heureuse, c'est de mettre

au monde ma fille,

porter et donner la vie

c'est un émerveillement

de chaque jour, l’enfant,

leur regard leur rire,

leur surprise. C'est un

délice au quotidien.

Rebecca 40 ans Saint-Mande
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